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Alluvione. Vendola firma ordinanza urgente
smaltimento pietre "liberare canali"

Articolo pubblicato il: 10/09/2014

Questo pomeriggio il Presidente della Regione Puglia Nichi Vendola ha firmato un ordinanza

urgente per lo stoccaggio temporaneo di emergenza dei materiali lapidei e legnosi prodotti dagli

eventi calamitosi ed alluvionali che si sono abbattuti sul Gargano nei giorni scorsi. “Noi ci

rivolgiamo ai sindaci - ha spiegato il Presidente Vendola parlando con i giornalisti a margine

dell’ottavo congresso di agricoltura biologica - perchè indichino le aree, sia pure temporanee, di

collocazione e smaltimento delle pietre e dei massi. Sono operazioni che devono fare

prevalentemente i consorzi di bonifica e le altre autorità preposte. Io sono tornato con una idea

precisa dai miei viaggi garganici, e cioè che prima di tutto bisogna liberare i canali di

scorrimento da quella pietrificazione che, se dovesse piovere nuovamente, potrebbe diventare

un’ostruzione oltre che l’annuncio di una nuova tragedia”.

ARTICOLI CORRELATI: 
http://www.regione.puglia.it/index.php?

page=pressregione&opz=display&id=17926 
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Ladispoli: da ottobre al via la pulizia dei fossi
Written by  AltraVoceNews

font size          Be the first to comment!

L’amministrazione comunale informa che a partire dal prossimo 5 ottobre il

Consorzio di bonifica Tevere ed Agro romano avvierà i lavori di manutenzione

ordinaria annuale lungo i fossi Vaccino e Sanguinara di Ladispoli.

“Questo intervento – dice il delegato alle acque marine Flavio Cerfolli – è

importante perché consente di mettere in sicurezza gli argini dei corsi

d’acqua che attraversano la nostra città e che, nelle giornate di eccezionale

maltempo, potrebbero esondare a causa degli ostacoli frapposti dai canneti

e dalla vegetazione che è cresciuta vicino ai fossi. I lavori permetteranno di

rimuovere anche la terra ed i detriti che arrivano dai monti e che potrebbero

rallentare l’eventuale piena, provocando allagamenti. Gli interventi di bonifica

e manutenzione dei corsi d’acqua dureranno alcune settimane, sono a

carico del Consorzio di bonifica Tevere ed Agro romano a cui il comune di

Ladispoli darà l’autorizzazione per operare nelle zone demaniali, previo aver

informato la locale Capitaneria di porto”.

L’amministrazione comunale del sindaco Paliotta ha anche chiesto al Consorzio di bonifica Tevere ed Agro

romano di pianificare interventi di bonifica lungo il corso d’acqua della Cannella e nel fosso Campo di Mare nel

tratto che scorre nel territorio di Ladispoli. 

“Annunciamo ai cittadini – prosegue il delegato alle acque marine Flavio Cerfolli – che la società Flavia Acque,

su richiesta del comune, avvierà la bonifica delle caditoie e dei tombini di Ladispoli per prevenire eventuali

allagamenti delle strade nelle giornate di pioggia. Questi lavori partiranno a breve”.
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Zermani (Bonifica): "Basta con le speculazioni pseudo
ambientaliste"

Zermani: basta con le speculazioni pseudo
ambientaliste - Il comunicato del Consorzio di Bonifica
sull'intervento al Rio Comune di Gossolengo (Piacenza)

PIACENZA (10 settembre 2014) – Il Consorzio di Bonifica di
Piacenza ha illustrato ampiamente le finalità dell’intervento sul
Rio Comune. Le associazioni sono contrarie all’esecuzione
dei lavori ed affermano l’inutilità per l’agricoltura piacentina dei
10 milioni di euro investiti dallo Stato sul nostro territorio.

A dimostrazione del contrario basta ricordare che la pubblica
utilità, l’indifferibilità e l’urgenza delle opere in progetto sono
state decretate dal Ministero per le Politiche Agricole, e il
finanziamento è stato concesso nell’ambito del Piano Irriguo
Nazionale. Le opere in progetto sono tutte finalizzate al
risparmio della risorsa idrica del Trebbia, a vantaggio di un
territorio irrigato di circa 11 mila ettari, che contribuisce alle
produzioni agro-alimentari di eccellenza, tema centrale di
Milano Expo 2015.

Relativamente agli interventi sull’alberatura, la pericolosità del
filare parallelo alla strada provinciale, è stata riconosciuta
anche dalle stesse associazioni.
Quanto all’auspicata obbligatoria applicazione delle “linee
guida regionali per la riqualificazione ambientale dei Canali di

Bonifica”, è opportuno ricordare ai cittadini, compreso il signor Zurla di Rossia, che comporterebbe l’ampliamento ai
danni delle proprietà private delle larghezze dei canali, restituendo spazi naturali al corso d’acqua.

Zermani, Presidente del Consorzio di Bonifica di Piacenza, Ente impegnato per la salvaguardia del territorio,
l’irrigazione e la prevenzione del rischio idraulico, conclude affermando che “”questo è un momento di grande crisi
economica e di dissesti idrogeologici che non lascia spazio a strumentalizzazioni troppo spesso costruite per
conservare la propria visibilità minoritaria.””

Notizie Correlate
Conclusa con successo la settimana della Bonifica 
Consorzio di bonifica, inaugurati interventi a Ottone e Zerba
"Welcome to Piacenza" nella giornata mondiale dell'acqua
Trebbia, a giorni l’avvio dei lavori sulla canalizzazione primaria e secondaria
Ripristino canalizzazione Trebbia, aggiudicato l'appalto da 6 milioni
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Alluvione. Federazione Italiana Lavoratori
Bonifica Irrigazione risponde a Confedilizia
FOGGIA, 11/09/2014 15:47:44 di Redazione

Riceviamo e pubblichiamo il seguente comunicato stampa a firma

di Adriano Lo Mele, Segretario Territoriale  FILBI – Federazione

Italiana Lavoratori Bonifica Irrigazione:

“Non possiamo tacere alle dichiarazione del Presidente di

Confedelizia, Franco Granata, rilasciate al quotidiano della

Gazzetta del Mezzogiorno, in merito al disastro sul Gargano di

questi giorni, a proposito della difesa del suolo. Oramai è di

prassi, solo negli eventi catastrofici, si parla di dissesto

idrogeologico.  Ad onor di memoria l’ultima volta se ne è parlato in

occasione dell’interruzione del tratto ferroviario Montaguto-Foggia,

ripristinati i binari tutto è ritornato nella normalità ed ora il dramma

di Peschici e del Gargano ha rispolverato il problema della difesa

del suolo con la conseguente caccia alle streghe, focalizzando il

tiro nei confronti dei Consorzi di Bonifica che operano in

Capitanata.

Restiamo fiduciosi nell’inchiesta aperta dalla Procura della

Repubblica di Foggia per disastro colposo, omicidio colposo,

violazione delle leggi urbanistiche e omissioni di atti d’ufficio.
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L’intenzione del Procuratore di Foggia, il dott. Leonardo de

Castris, è anche rivolto alla pulizia dei canali di deflusso delle

acque piovose.

Il Presidente di Confedilizia di Foggia preso da impegni più gravi

dimentica che ad ogni pioggia di forte intensità sul nostro territorio

si rischia ormai una calamità naturale: anni di incuria, fondi non

spesi o spesi male, l’espandersi dell’urbanizzazione e della

cementificazione hanno portato a questa condizione, con vittime e

danni. La nostra provincia dai Monti Dauni al Gargano è

morfologicamente malata.

Nel decreto Sblocca Italia approvato il mese scorso si parla

proprio di dissesto idrogeologico in questi termini: ‘Parte l’opera

di prevenzione e messa in sicurezza dell'Italia più fragile colpita da

frane e allagamenti. Gli articoli prevedono misure per il

superamento delle procedure di infrazione, accelerazione degli

interventi per la mitigazione del rischio idrogeologico e per

l’adeguamento dei sistemi di fognatura e depurazione degli

agglomerati urbani nonché il finanziamento di opere urgenti di

sistemazioni idraulica dei corsi d’acqua nelle aree metropolitane

interessate da fenomeni di esondazione e alluvione’. Un intervento,

quello atto a limitare il dissesto idrogeologico, che è più che mai

necessario; dopo ogni emergenza si finisce per ripetere sempre le

stesse cose e, purtroppo, andando a scorrere la storia del nostro

territorio i disastri naturali occorsi non sono stati poi così rari.

Sicuramente ci saranno “gomitate” per accaparrarsi i fondi

stanziati dal Governo, eppure in molte occasioni abbiamo

evidenziato il ruolo e l’apporto dei Consorzi di Bonifica in

Capitanata nella lotta  al dissesto idrogeologico, perché riteniamo

il problema prioritario. Ne è riprova gli interventi di questi giorni del

Consorzio per la Bonifica della Capitanata e del Consorzio di

Bonifica del Gargano.  

E a proposito delle affermazioni del presidente di Confedilizia di

Capitanata sulla ‘presenza dispersiva, incoerente, costosa con

spese all’evidente risultato improduttivo’ dei Consorzi di Bonifica

saremo lieti ospitarlo per una visita sui nostri impianti e nelle

nostre strutture, per mostrargli la presenza coerente, costante,

professionale e produttiva di questo Ente. Infine a proposito della

improduttività denunciata da Granata la riteniamo una

dichiarazione di basso stile, detta poi da un ex Segretario

Provinciale del Sindacato di cui ci onoriamo di appartenere". 
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